

Article paru dans Paris-Normandie du 11 février 2016

Des éleveurs en lice...

Grainville-la-Teinturière. Bon cru pour le concours agricole de la foire de la Chandeleur.

Sous un ciel nuageux, la foire de la Chandeleur s'est déroulée samedi 6 février, place du Marché. Côme Pesquet, président de la commission pour la quatrième année, et Didier Ledan, animateur des concours agricoles, ont ouvert les festivités par le défilé des vaches de race normande. « C'est essentiel de mon-

trer au public la qualité du travail des éleveurs, surtout avec la situation que traverse l'élevage français », a souligné l'un tandis que l'autre mettait en avant la race normande « avec un bon bassin, une ligne de dos bien musclée et des bonnes mamelles ».

Si René Vimont, maire, s'est réjoui de la bonne affluence, il n'a pas caché son inquiétude : « Notre

élevage risque de disparaître, il faut que les politiques prennent le sujet à bras-le-corps ». Pierre Villiers, Thierry Marais et Fernand Mallet palpaient les flancs et tranchaient... Ainsi l'éleveur Arnaud David remporte le prix Robert David pour le meilleur animal normand. Le prix de championnat femelle normande revient à Mathieu Hauhecorne, tandis qu'Alain Rouselin obtient le prix du championnat pour la plus belle génisse toutes races. Bernard Chatelets et Hubert Ledun pour le jury des équidés ont décerné le prix Joseph Raimbourg à Romain Couturier ; le prix d'honneur chevaux de trait à Mme Turquetille ; le prix d'honneur chevaux de selle à Mme Muta. Le prix d'attelage simple est remis à Fernand His et pour l'attelage Herson, à M. Boisanfray. Ont eu également leur minute de gloire poneys et ânes, lapins, poules, moutons, canards et oies...



Les sonneurs de la vallée d'or ont participé à la foire de la Chandeleur